

# わくわく😊ドキドキ 東大戸 Show!!

2024

令和6年度 香取市立東大戸小学校  
学校だより No.10 令和7年3月6日



## 学校教育目標

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成  
～ 日々の「わくわくドキドキ」を通して、  
児童の**自信**と**実力**を育てる東大戸小 ～

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成

## もうすぐ そこに春が！

寒い日が多かった 2 月ですが、このところだいぶ暖かい日が増え、少しずつ寒さの中にも春の気配が感じられるようになってきました。学級園では、寒さに負けず、かわいい花を咲かせている花が目立つようになりました。菜の花や、大根も元気に育っています。

今は1年間の学習のまとめの時期です。6年生を送る会の練習も頑張りましたし、県標準学力調査へ向けて学習も頑張りました。ご家庭でも、そんな子どもたちに ぜひ励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

### 家庭教育学級（1月16日）

1月16日の「いつでも参観」では、お忙しい中、に  
来校いただき、ありがとうございました。1年生は、  
本年度最終の家庭教育学級が行われました。「ミニチュア粘土教室」が行われ、親子で一緒にドーナツ  
セットのミニチュア粘土の作品作りに挑戦しました。お家の人と一緒に作った作品に、どのお子さんも  
にこにこ笑顔でした。役員のお母様方には大変お世話になりました。



### 自転車教室（1月22日）

6年生の自転  
車教室を実施し  
ました。講師と  
して駐在さんや地区の交通安全協会の方に来ていただきました。駐在さんより、自転車の乗り方についてお話をしていただいた後、実際に自転車に乗って安全な走行の仕方について学習しました。教えていただいたことを意識しながら実際に

走行することで、安全確認などの仕方等について理解することが出来ました。お忙しい中、ご指導していただいた皆さん、大変ありがとうございました。



### 児童会役員引継ぎ式（1月29日）

令和7年度の児童会役員の任命式が行われました。前会長の さんの挨拶後、新役員に、令和6年度の役員から引継ぎが行われました。



その後、新会長の  
さんからこれ  
までの伝統を引  
継ぎ、さらによ  
い学校にしたい  
という、力強い  
挨拶がありました  
。これからの一  
年間は楽しみです  
。伝統を築いて  
くれた令和6年  
度の児童会役員  
の皆さん、ご苦  
労様でした。



## 読み聞かせ（2月4日）

今年度第5回の読み聞かせを2月4日の朝読書の時間に行いました。今回も地域の方や保護者の方など4名のボランティアの方に協力していただきました。絵本やプロジェクターなどを利用して工夫した内容で行っていただきました。子どもたちは、真剣に話を聞いていました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

会長	5年	さん	
副会長	5年	さん	4年
書記	5年	さん	4年
役員	4年	さん	さん



## 綱引き大会（2月15日）

香取市民



体育館で行われた綱引き大会に、6年生の有志チーム「東大ベスト12」が参加しました。初戦は接戦の末、惜しくも敗退。続く2戦は勝利しましたが、予選リーグで2位となり決勝リーグへは進めませんでした。昼休みなど短い時間に練習をし、素晴らしいチームワークを見せてくれました。



## PTA集会 ありがとうございました

2月21日（金）の学年末PTA集会、学級懇談会にたくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。当日は、集会前に「6年生を送る会」を実施しました。この様子については、次号でお知らせいたします。